



Yasmine ElMeleegy

ياسمين المليجي

Ägypten/Egypt

Geboren 1991 in Kairo, wo sie lebt und arbeitet. BFA in Malerei, Kunstfakultät der Helwan Universität, Kairo. 2013 Diplom in Multimedia, Kunsthochschule in Nîmes, Frankreich. Medien: Malerei, Video, Fotografie, Installation und interdisziplinäre Ansätze. Ausstellungen: 2014 MASPERO II, Darb 1718, Kairo. 2013 24. Jugendsalon (auch 11), Kairo; Galerie 28, Nîmes; Gesellschaft der Kunstfreunde, Kairo; Workshops und Ausstellungen mit den Künstlern Arno Gisinger und Jiango Ann an der Kunsthochschule in Nîmes; "HIC" Ausstellung und Workshop mit Prof. B. Bauer und Prof. J.M. Cerino, Mende, Frankreich; Land-Art Projekt in Ghana mit Prof. S. Frost. 2012 Telemark University College, Norwegen. 2011 ICCR, Kalkutta, Indien. 2010 Prinz Taz Palastgalerie und Mahmoud Mokhtar Museum (auch 09), Kairo. Auszeichnungen: 2013 Preis der Ägyptischen Akademie in Rom, 24. Jugendsalon, Kairo; Salah Taher Preis, Gesellschaft der Kunstfreunde, Kairo. 2009 Förderpreis für Malerei, Helwan Universität.

www.behance.net/YasmineElMeleegy

Born 1991 in Cairo, where she lives and works. BFA in painting, Faculty of Fine Arts of Helwan University, Cairo. 2013 Diploma in multimedia, École Supérieure des Beaux Arts de Nîmes, France. Media: painting, video, photography, installation and interdisciplinary approaches. Exhibitions: 2014 MASPERO II, Darb 1718, Cairo. 2013 The 24th Youth Salon (also 11), Cairo; Galerie 28, Nîmes; Société des Amis de l'Art, Cairo; workshops and exhibitions with the artists Arno Gisinger and Jiango Ann at Ecole Supérieure des Beaux Arts de Nîmes; "HIC" exhibition and workshop with Prof. B. Bauer and Prof. J. M. Cerino, Mende, France; land art project in Ghana with Prof. S. Frost. 2012 Telemark University College, Norway. 2011 International Art Meet (ICCR), Kolkata, India. 2010 Gallery of Prince Taz Palace and Mahmoud Mokhtar Museum (also 09) in Cairo. Awards: 2013 The prize Of Egyptian Academy in Rome, The 24th Youth Salon, Cairo; Artist Salah Taher's Award, Société des Amis de l'Art, Cairo. 2009 The painting encouragement award, Helwan University. www.behance.net/YasmineElMeleegy



Biologisch, 2013, Polyester, 70x285x285 cm

Organic, 2013, polyester, 70x285x285 cm